
ＢＣＡＯ福井グループ 第 10 回勉強会 議事録 

1. 勉強会概要 

開 催 日 2008年 7月 10 日(木) 午後 6:00～午後 8:00 

場  所 福井県中小企業産業大学校 第一演習室 

議  長 井上（サイエンスクラフト） 

議 事 録 作 成 者 水島（サイエンスクラフト） 

出 席 者 氏 名 6 名 

◎長谷川（ふくい産業支援ｾﾝﾀｰ）◎吉田(富士通ｴﾌｻｽ)、◎荒谷(ﾌｸﾋﾞ化学)、◎

中島（ｲｰﾈｯﾄｿﾘｭｰｼｮﾝｽﾞ）◎井上(ｻｲｴﾝｽｸﾗﾌﾄ)、ｻｲｴﾝｽｸﾗﾌﾄ 1名 （◎は個人会員） 

次回勉強会日時 2008年 8月 21 日（木）午後 6：00～8：00 

「富士通エフサスのＢＣＭ取り組みについて」（60分）中谷明男氏  

㈱富士通エフサス サービスビジネス本部 シニアマネージングＢＣアドバイザー 

ＢＣＡＯ幹事 

福井県中小企業産業大学校 会員は参加費なし、会員外は 1,000 円/人 

2. 意見交換 

現在取組まれている防災についての「座談会」を行った。 
 
＜製造業＞ 従業員約 1,000人 
［取組みの動機］ 

・ 取得している ISO(環境と安全衛生)に関連して安全面から防災に取組んでいる。 
・ 取組みには社長命の安全第一もある。 
 

［取組みの状況］ 
・ 2008年 4月にプロジェクト開始（メンバー15名） 
・ 1ヵ月半をかけて「中小企業ＢＣＰステップアップ・ガイド」第 1部に取組み、今後 10月まで

に「中小企業ＢＣＰステップアップ・ガイド」第 2 部に取組む予定。製造と情報は分けて取組
んでいる。 

・ 営業所、支店(営業支店)に防災グッズを購入した。全社(支店)を 3 つに区分し毎年購入費をあ
てている。 

・ 耐震診断を受ける費用を建設会社に問合せしている。 
 

［問題点］ 
・ 安否登録は、従業員のメールアドレス登録に苦慮している。一人でも多くの従業員に登録して

もらえるように説明している状況。 
・ 福井県内中心の出入り企業（機器設備メンテナンス会社や運送会社等）に BCP についてたずね

たが、よくわかっていない会社が多かった。 
 

［課題点］ 
・ 製品の流通面で対策の情報不足に不安を感じている。 
・ 企業の事業継続と地域貢献とのバランスが必要だと感じた。 

 
＜情報系ソリューション＞ 

・ 石川県内では昨年に比べるとここ半年で「BCP」の認知度が上がっていることを、営業を通じ
て実感している。 

・ 金沢商工会議所がセミナー「中小企業 BCP 策定セミナー ～中小企業の事業継続と社会的信頼
性向上のために～」（2008 年 3 月）を開いた以降、営業先から BCP についての問合せが多くな
った。 

 
＜富士通エフサス＞ 

・ ＢＳ２５９９９取得済 
 



3. その他の話題 

・ 自治体の IT系 BCPについて 
・ 安否確認システムについて 
・ 開催中の「第 3回オフィスセキュリティ EXPO」について 
・ 次回は、BCAO理事中谷様（㈱富士通エフサス）を講師に迎える予定。（※BCPの ISO化の動きを中

心とした話の内容になる予定） 

 


